

• Lo invertirá en el "Día E":

# TSE ADELANTA ¢228 MILLONES DE DEUDA A LIBERTARIOS

**MARCELA VILLALOBOS RAMÍREZ**

*mvillalobos@diarioextra.com*

**T**ras cumplir con los requerimientos de la Ley electoral, el Tribunal Supremo de Elecciones (TSE) emitió el aval al partido Movimiento Libertario para acceder a un total de ¢228 millones por concepto de adelanto de la deuda política.

"Ya el TSE nos notificó el aval a nuestra solicitud, misma que se encuentra respaldada con una garantía líquida certificada por el Banco Lafise, ahora nos toca acudir a la Tesorería Nacional para que nos gire el dinero que nos corresponde por ese concepto, esperamos que llegue a tiempo antes de cerrar la campaña", dijo Otto Guevara, candidato presidencial del Movimiento Libertario.

Según lo informó, la garantía líquida que responde por el 100% de los dineros corresponde a acciones de Cabinas San Isidro, un negocio familiar. Para ello Guevara Guth dijo que "conversé con mis hermanas para que cedieran parte de este patrimonio familiar".

Cabe destacar que los dineros aportados como adelanto de la deuda, se invertirán en el Día "E" (elecciones) básicamente para hacerle frente a gastos de alimentación, transporte y organización.

En este sentido se pretende hacer una inversión asignando un porcentaje a cada provincia por ejemplo en el caso de Guanacaste, Heredia y Limón se estima les corresponderá un 10% de los dineros.